D’on / dont / donc
d’on : C’est un mot assez rare, qui est employé dans une seule sorte d’expression :  « d’on ne sait ….. » (d’on ne sait où, d’on ne sait quand, d’on ne sait qui, etc.)

          Exemple : Ce tableau vient d’on ne sait où.

dont : C’est un pronom relatif qui, généralement, suit toujours un nom. Il introduit une proposition subordonnée relative qui donne des renseignements sur le nom.
              Exemple : Voilà le jeu   dont je t’ai parlé.  

                                           nom     proposition qui donne des renseignements sur le jeu

donc : Ce mot indique la conclusion, la conséquence logique. On peut le remplacer par «  par conséquent ».

               Exemple : J’ai faim donc je mange.

                               Il fait froid donc je mets mon manteau.
d’on + ne sait…

nom + dont + renseignements sur ce nom 

donc            par conséquent (conclusion logique)
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